

# Adame por alcaldía

Juan Pablo Adame, ex diputado federal panista, se registró como aspirante a la candidatura de Acción Nacional a la presidencia municipal de Cuernavaca, Morelos. Al registrarse, solicitó a la Comisión Organizadora Electoral local que se realice al menos un debate, y consideró que en la boleta deben aparecer los perfiles del blanquiazul. El otro aspirante a la postulación es el ex morenista José Luis Urióstegui Santiago.

César Martínez



**Renovación forzosa**

El STC contará con un Puesto Central de Control más moderno. **PÁGINA 2**

- El PCC provisional del Metro cuenta con equipo más moderno que el siniestrado.
- La directora del Sistema de Transporte Colectivo, Florencia Serranía, informó ayer que ya se terminó de habilitar esta instalación provisional, ubicada en las oficinas centrales del Metro, en Delicias 67, Colonia Centro.

- La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que este equipo supera al que operaba antes del incendio del transformador, ocurrido la semana pasada.
- Una vez superada la emergencia, el nuevo Puesto Central de Control será reubicado en un espacio definitivo para seguir operando.



**100%**

es el avance del Puesto de Control provisional.

**70%**

es el avance de sistemas de seguridad y control.

Será central provisional más moderna que la quemada

# Obligan a renovar Puesto de Control

**Termina armado de la instalación emergente luego de incendio en STC**

SELENE VELASCO

El incendio en el edificio sede del Metro obligó a las autoridades a apresurar la modernización del Puesto Central de Control de energía.

Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, destacó ayer que tras el siniestro los trabajos para tener mejores instalaciones que antes avanzan en tiempo récord, incluso siendo temporales.

“Este Puesto de Control de suministro y distribución de energía eléctrica para el Metro de la Ciudad de México, aun cuando esté en esta caseta emergente, los equipos que se están instalando son los equipos más modernos”, destacó Sheinbaum.

Además, afirmó que a partir del incendio se tendrá

una situación mucho mejor en las instalaciones.

Aunque no se ha definido el sitio donde será ubicado el Puesto Central de Control, abundó que el temporal está terminado y en proceso de pruebas.

“Después nos permitirán

ubicarlo en un sitio ya definitivo, pero estamos en una mejor condición, inclusive, que la que estábamos previamente”, agregó.

La Mandataria aseguró que una parte del Puesto Central de Control se había contemplado en el proyecto de modernización “Buen Tono” ante las instalaciones deficientes, que acusa, recibió su Administración.

Después del incendio registrado el 9 de enero, la Fiscalía General de Justicia realiza los peritajes para determinar las causas, pero aún no se ha brindado un balance final de afectaciones.

Ayer fueron descartados daños estructurales en el edificio, que fue revisado por el Instituto para la Seguridad de las Construcciones.

Tras el siniestro quedaron fuera de servicio las líneas de la 1 a la 6 y, actualmente, la 4, 5 y 6 ya reinician operaciones con número limitado de trenes.

Aunque por ahora las unidades son monitoreadas sólo con voz y no por imagen, Sheinbaum garantizó la seguridad para los pasajeros.

“Este siniestro que se tuvo no es que vayamos a regresar a la misma situación que teníamos antes, sino una situación mucho mejor”, dijo la Jefa de Gobierno.

“No solamente vamos a retomar el servicio del Metro, sino que vamos a entregar un servicio mucho más moderno del que teníamos”.

De los trabajos se encarga personal del SCT Metro, así como trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad, abundó.





■ Las líneas 4, 5 y 6 operan con menos trenes desde la semana pasada, los controlan por voz.

